
CONSEIL D'ÉCOLE 
Du 14 juin 2016

Étaient présents :

Municipalité : Mr GERVILLE-REACHE, maire
Mme BEAUPUY, conseillère municipale chargée de la commission
vie scolaire
Mme BEQUET, conseillère municipale

Enseignants : Mme LAMONNERIE, directrice, présidente du conseil d’école
Melle BAYLET
Mme CHAUVIER, secrétaire de séance
Mme DAVID
Mme DARDILHAC
Mme TRARIEUX
Mme GUYONNET
Mr DELIGNAT-LAVAUD

Délégués : Mme DESBORDES
Mr FROGER
Mme GOSSELIN
Mme DESLATTES
Mr NOUHAUD

Étaient excusés : Mme GAUDY, DDEN 
Mr CELERIER, DDEN
Mr ROUSSEAU, I.E.N. de circonscription Limoges VI
Mme LEPELVE
Mme DUPUY
Mme CHARTIER

***********************

ORDRE DU JOUR :
✔ Bilan de l’année
✔ Préparation de l’année scolaire 2016/2017
✔ Fête des écoles
✔ Le point sur les TAP (APS)
✔ Questions diverses

***********************



1) Bilan de l’année     :
Effectif actuel : 167 élèves

 Projet Cycle 2 : « La vie d’autrefois » avec le PNR
Intervention de Mr Jarry dans les classes de CP et CP/CE1 autour de danses traditionnelles, et de 
Mr Vignaud dans les classes de CP/CE1 et CE1 autour des comptines et formulettes en Occitan.
Nous avons fait une sortie au Bournat début mai.
 « Les anciens de l’école de la Grimaudie » sont intervenus dans nos classes.
Une visite de Puycheny par classe s’est faite autour des métiers de Tuilier et Feuillardier.
Suite à ce travail, une exposition et une petite présentation des danses et des comptines en occitan 
ont été proposées aux familles et aux différents intervenants le mardi 7 juin.

 CM2 : 
Une journée au collège (rencontre CM2/6ème) s’est déroulée le mardi 31 mai. La logistique et 

l’organisation ont été compliquées mais les ateliers du matin ont bien fonctionné : 20 élèves par 
ateliers en 3 groupes de 10 équipes. Le contenu de l’après-midi était moins intéressant du point de 
vue du maître (corrigé des ateliers, chants et échantillon de théâtre). De plus le pique-nique s’est 
déroulé dans la salle des fêtes compte-tenu de la météo et il n’y a pas eu de récréation.

Le 3 juin, les élèves de la classe ont présenté leur travail théâtral après les élèves de Saint-
Hilaire. Le maître soulève un manque de convivialité mais le contrat est rempli.

Enfin, la classe est partie pour une journée à La Palmyre le vendredi 10 juin. Temps moyen, 
plage et pique-nique avant une après-midi au zoo.

 Classe de découverte à Lathus :
Du 30 mai au 3 juin, les élèves des classes de CE2, CE2/CM1 et CM1 sont partis pour une 

semaine sous la pluie. Les enfants n’ont pas pu sortir mais ils se sont bien comportés. Les 
intervenants étaient très compétents, les activités bien pensées avec un bémol pour l’activité 
« poney » peu adaptée à une demie-classe (trop d’attente). Le centre de Lathus est exceptionnel, 
heureusement, compte tenu de la météo.
Le travail des élèves sera présenté lors du spectacle du vendredi 17 juin.

 
2) Préparation de l’année scolaire 2016/2017

Effectif prévu : 171 élèves 
La répartition envisagée pour l’instant est la suivante :

 CP : 23 élèves – Mme Baylet
 CP/CE1 : 8 + 16 élèves – Mme Chauvier
 CE1/CE2 : 13 + 11 élèves – Mme Lamonnerie
 CE2 : 26 élèves – Mme David
 CM1 : 25 élèves – Mme Trarieux
 CM1/CM2 : 10 + 14 élèves – Mme Dardilhac
 CM2 : 25 élèves – Mr Delignat

La rentrée verra aussi la mise en place des nouveaux cycles et des nouveaux programmes.
Désormais, le CE2 entre dans le cycle 2 et la 6ème termine le cycle 3.

Les listes de fournitures sont à peu près les mêmes que les années précédentes, elles seront 
affichées et consultables sur le blog de l’école. Nous demandons moins de choses que ce qui est 
préconisé par l’inspection.



3)   Fête des écoles     : Kermesse
Elle aura lieu le vendredi 1er juillet dans la cour des écoles de 17h à 19 h. Le nombre de stand 

dépendra du nombre de parents qui aidera à leur tenue. La « mobilivre » de la médiathèque se 
déplacera dans notre cour pour l’occasion. Les membres de l’APE nous informent que la fête du 
collège se déroule le même jour et que donc, les parents et les enfants des écoles sont invités à 
poursuivre la soirée dans l’enceinte du collège.

4) Point sur les TAP (anciennes APS)     :
Le bilan des interventions de cette année scolaire semble positif encore cette année. Un 

questionnaire passe auprès des enfants pour connaître leur ressenti.
L’année prochaine, les TAP se dérouleront le même jour (vendredi) aux mêmes horaires 

(de15h à 16h15). Les activités reconduites sont la musique, l’anglais, le tir à l’arc, la danse africaine
et les activités manuelles. De nouvelles activités feront leur apparition : le jujitsu, le hand et la 
magie (sur les 3 premières périodes)

5) Questions diverses :
 L’aménagement et les travaux dans la cour donne entière satisfaction.
 L’APE a été sollicitée par quelques parents (temps des repas, salle mal adaptée, 

menus convenant aux ados et peu aux petits, hausse du prix des repas…)
La rentrée 2017 et la fin des travaux de réhabilitation de la cantine devrait permettre 
de régler les problèmes de salle et de temps de repas avec l’espace réservé aux 
maternelles et élémentaires et le service à table. La commission « menus » est 
ouverte aux parents des écoles primaires pour assainir les relations. Les menus sont 
de bonne qualité et tout le monde doit y mettre un peu du sien…

 Des travaux de rénovation  thermique et de ventilation ainsi que l’installation d’une 
rampe d’accès pour les personnes handicapées commenceront en novembre 2016 et 
risquent de chambouler un peu la vie de l’école pendant cette année scolaire 
(échafaudages, changement des fenêtres des classes et des couloirs…)  même si le 
plus gros des travaux se fera pendant les périodes de vacances.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

       La Directrice La secrétaire de séance,
Mme LAMONNERIE                                    Mme CHAUVIER


